

BOLETÍN No. 505 ->>

Uno de los retos de las IES es el formar cuadros de especialistas que estudien, y diseñen estrategias para que se conozcan las necesidades de salud en la sociedad: MAC.

La vinculación con universidades, sector privado e instituciones sociales es un objetivo prioritario para atender las condiciones de salud: Esparza Parada.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes se inauguraron las Jornadas de Actualización en Salud Pública, denominadas “Retos para lograr la cobertura universal en salud y seguridad social”, evento que pretende enriquecer la formación académica de los estudiantes de la licenciatura en Salud Pública en temas relacionados a la promoción de la salud, esto a través de conferencias impartidas por expertos de talla nacional.

En el acto inaugural, el rector Mario Andrade Cervantes indicó que uno de los retos que enfrentan las instituciones de educación superior en el país es el formar cuadros de especialistas que estudien y diseñen estrategias para que se conozcan las necesidades de salud en la sociedad, además de la promoción, prevención y recuperación de la salud en los grupos sociales.

Debido a ello, informó que la Institución participa de manera activa para afrontar los retos en cuanto a servicios de salud refiere, creando programas, espacios y acciones como la Unidad Médico Didáctica, la Clínica de atención de diabetes y sobrepeso, clínicas de nutrición, atención a padecimientos psicológicos, Universidad Saludable, Examen Médico Automatizado, esto por mencionar algunos, los cuales, propiciarán hábitos más saludables entre la comunidad universitaria y los aguascalentenses.

Por su parte, José Francisco Esparza Parada, Secretario de Salud del estado de Aguascalientes, reveló que en México, siete de cada diez adultos presentan un exceso de peso corporal; uno de cada tres niños mexicanos padece de sobrepeso y obesidad, además de que una de cada cinco muertes en el país es causada por diabetes.

En este sentido, estableció a la vinculación con las universidades, sector privado e instituciones sociales como un objetivo prioritario para atender estas condiciones de salud que tanto afectan a nuestro entorno. Aunado a ello, Esparza Parada agregó que se implementarán y fortalecerán estrategias que permitan ofrecer a la población un mejor nivel de salud.

En su intervención, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, comentó que cada año, las Jornadas de Actualización en Salud Pública reúnen a expertos nacionales, profesores y estudiantes para que se discutan temáticas emergentes en salud pública, las cuales, requieren incorporarse en el campo de acción, siendo muchas de ellas, políticas de salud internacional .

Al respecto, expuso que para esta edición, como eje central, se analizarán las próximas reformas de salud en México, su impacto en la salud de los mexicanos, seguridad en acceso de servicios de salud, además del análisis de las ventajas y limitaciones de la educación a distancia

en salud pública.

Cabe mencionar, las Jornadas de Actualización en Salud Pública “Retos para lograr la cobertura universal en salud y seguridad social”, contará con diversas conferencias, tales como “Evaluación de estrategias en prevención de accidentes”, “Los determinantes sociales y la equidad en salud”, “Políticas públicas para la prevención de accidentes”, entre otras.

En el evento inaugural, estuvieron presentes Ismael Landín Miranda, subdirector de Enseñanza, Capacitación e Investigación del ISSEA; Martha Elena Gamez Oliva, jefa del Departamento de Salud Pública; además de ponentes, académicos y estudiantes del Centro de Ciencias de la Salud.

